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令和５年 第４回 定例会一 般質問 通告事 項 
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村 井 温 子 議 員（ 潮 風 お の み ち ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 妊婦の方に送付した資料「先輩パパからあなたへ」の炎上につい

て  

（1） どのような声が市に寄せられたか  

（2） 市としては何が問題だったと捉えているか  

（3） 問題に対しての課題設定、具体的な取り組みを伺う  

（4） 当事者や有識者の声を聞き、反映させる取り組みをどのように

行うか  

（5） 「地域がつながり  ともに輝く  安心して子育てができるまち  

尾道」の実現に向けての市長の意気込みを伺う  

 

２ 久保・長江・土堂地区学校統合案を進めるプロセスについて  

（1） 文部科学省の公立小学校・中学校の適正規模・適正配置等に関

する手引きは参考にしたか  

（2） 保護者の声を重視しつつ、地域住民の十分な理解と協力を得る

「地域とともにある学校づくり」の視点を踏まえた丁寧な議論

を行うことが出来たか。出来たとしたら、何をもって判断した

か 

（3） 保護者から一定の理解を得られたと言及があったが、一定とは

何を基準にしているのか  

（4） 外部委員を加えた検討委員会の設置をしてはどうか  
 

 

 


